
Pierre de Construction Spirituelle n° 109

St  Jean 1.1-3,      ‘’ Au commencement était la Parole, et la Parole était avec
Dieu, et la Parole était Dieu.’’

Ecoutons ce que Dieu le prophète de Dieu : 
La parole était Dieu. Elle était Dieu. Elle était les pensées qui étaient avec

Lui, tout  le temps.    Les pensées de Dieu sont éternelles comme Dieu est
eternel. Amen ! 

Voici,  elle  vient !  Les  pensées  de  Dieu  sont  Sa  Parole. ‘’  Au
commencement…’’ (Maintenant c’est dans l’éternité, quand le commencement
a débuté, le temps)… ‘’Au commencement était la Parole,…’’(Les pensées de
Dieu)… et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu.’’ Voyez-vous? Il
était Ses pensées.  Voilà ce que vous êtes. Vous êtes sont vos pensées. Peu
importe la  chose par laquelle vous essayez de vivre, vous êtes vos pensées.
Vous pouvez  sortir et agir comme un bon compagnon, mais dans votre cœur
vous été un compagnon adultère, et autre chose, voilà ce que vous êtes— vos
pensées. Et les pensées de Dieu étaient Sa Parole, elle était avec Lui, et en
Lui, et c’était Dieu. [1]

Et  chaque  croyant  qui  vient  à  Christ  doit  venir  à  la  même   croix
d’abnégation, et  mourir là-bas avec l’Agneau, avec l’Agneau. Mourir à ses
pensées;  mourir à votre pensée mentale. Prenez seulement ce que le Saint-
Esprit dit dans votre cœur, alors vivre pour Christ. [2]

Maintenant, une ‘’parole’’ est ‘’une pensée exprimée.’’ Premièrement, elle
doit être une pensée, et ensuite elle devient une parole;  parce que vous
n’exprimez pas vos mots sans penser. 

Lorsque nous parlons en langues, nous ne pensons pas  (I Cor. 14:13-14);
C’est Dieu prenant les pensées; les pensées de Dieu utilisent vos lèvres. Nous
ne pensons pas  et nous ne savons pas ce que vous dites lorsque vous parlez en
langues, si c’est une langue inspirée. Lorsque vous interprétez, vous ne savez
pas ce que vous dites; vous le dites simplement, voilà tout.  C’est Dieu. Et en
prophétisant,  vous n’utilisez  pas  vos  propres  pensées,  c’est  les  pensées  de
Dieu (I Cor. 14:1-3), parce que les choses que vous dites, d’ ordinaire vous ne
les auriez pas dites. [3]    

Les pensées de Dieu manifestées



Donc,   ‘’au  commencement  était  la  Parole’’,  c’est  le  mieux  que  nous
pouvons atteindre par Ceci, par la théologie. Mais avant la Parole fut, Elle
était une pensée, et une pensée fut rendue manifeste. Comprenez-vous ce que
je veux dire?  Maintenant,  c’est  comme  cela qu’il  a  dit.  Premièrement,  Il
pensa,  et  Il  prononça la  Parole  et  la  Parole  fut  rendue manifeste.  Oh
combien  Dieu  est  infaillible.   Remarquez,  chaque  pensée  quand  elle  est
prononcée. 

Et chaque Parole dans la Bible est une pensée de Dieu,  sous forme de
semence.  Si Elle est  reçue dans l’être humain,   et  prononcée par la même
pensée qui  a matérialisé la Bible,  elle s’accomplira.  Voyez-vous ce que je
veux dire? Combien l’Église devrait être puissante? La Bible dit, ‘’ Ayez en
vous la pensée qui était en Christ soit en vous (Phil. 2:5). Comme un homme
pense dans son cœur, tel il est.  (Prov. 23:7)." Maintenant, vos pensées, si
elles sont exprimées…

Comme Dieu a dit, ‘’ Que le monde soit!’’ (Gen. 1.3-26). Avant que cela
soit une parole, ça devrait être une pensée. Ainsi, Dieu dans la création, Il a
d’abord créé  le  monde  par  Sa pensée  et  puis  Il  le  parla  et  la  pensée
exprimée est devenue matérielle.  Comprenez-vous ce que je veux dire? 

Maintenant, si le même Esprit qui a dit, ‘’ Que la lumière soit, ‘’et il eut
la lumière, a dit ‘’Que les arbres soit’’ et il eut des arbres; si la même pensée
qui  était  en  Christ  est  en  vous,  combien  elle  dirait,  ‘’  Que  le  cancer
disparaisse, ’’et  il  s’en irait.  ‘’Que les yeux des aveugles voient,’’  et  il  en
serait ainsi. Voyez? C’est votre pensée. Jésus a dit, ‘’En vérité…’’

Vous dites, ‘’C’était Jésus.’’ Mais attendez une minute. Il a dit, ‘’ Ayez foi
en  Dieu.  Car  en  vérité,  en  vérité,   Je  vous  le  dit,   si  vous  dites  à  cette
montagne,  ‘’  Ôtes-toi,  déracines-toi,  et  jettes-toi  dans  la  mer,  et  vous  ne
doutez pas dans votre cœur, mais vous croyez que ça arrivera, vous recevrez
les choses que vous avez dites.’’ Est- ce-vrai? Vous l’aurez, pas moi, vous le
recevrez.’’ Quelle puissance a été donnée à l’Église… (Marc 11:22-23). 

Maintenant,  vous pouvez l’exprimez par la conception mentale,  mais si
cela devient une véritable révélation Divine, vous le voyiez avant que ça
n’arrive, et vous l’exprimez en forme de parole, cette parole prend forme et
devient matériel : une pensée exprimée. Oh là, là, combien aurait…voyez?
Si votre cœur et votre esprit sont remplis de l‘Esprit de Dieu, au point que
vos pensées deviennent Ses pensées… Amen. Vous y voilà. Lorsque votre
esprit, et ce qui vous conduit, et ce qui vous garde deviennent un endroit
direct, ou une inspiration directe du Saint-Esprit qui s’émeut dans votre
corps mortel…Oh là, là.  

Quelle  sorte  de  personnes  devions-nous  être?  Si  le  même  Saint-Esprit
tellement incarnée en vous ou vous a tellement revêtu de Sa puissance,  au
point que vous n’utilisez plus vos pensées, vous n’utilisez plus votre esprit,
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vous n’utilisez plus votre opinion; mais le Saint-Esprit vous a tellement édifié,
jusqu'à ce que vos pensées et votre être sont l’expression de l’Esprit de
Dieu au travers de vous, quelle sorte d’église devrions-nous être? 

Quelle sorte de personnes ce serait, ce matin, si ce Branham Tabernacle,
ce matin,  était tellement rempli de la présence de Dieu, pourquoi? Vous
n’utilisez plus votre esprit, vous n’utilisez pas vos pensées, vos n’avez pas de
choix, sauf d’être conduit par l’Esprit…?

‘’ Ceux qui sont conduit par l’Esprit de Dieu sont fils de Dieu.’’(Rom 8 :
14). Lorsque l’élément humain s’en va, et l’Esprit de Dieu rempli le vide,
l’endroit où vous vous êtes vidés, (amen), c’est alors que l’Église sera dans
la puissance de la résurrection du Seigneur Jésus, elle marchera sur Ses traces,
dans  Sa  puissance,  dans  Sa  pensées,   dans  Son  être,  dans  Son   action…
Comprenez-vous ce que je veux dire?  Lorsque vos pensées deviennent les
paroles, et les paroles deviendront  matérielles.  

Je crois que c’est en route, lorsque l’Église sera tellement enveloppée en
Christ,  le  Saint-Esprit,  l’élément  humain  tellement  éloigné  d’eux,  ils
comptent plus a leurs yeux, ils n’ont aucune pensées si ce n’est de servir
Dieu.   Et leurs pensées avancent,  ils vivent dans l’Esprit,  ils agissent dans
l’Esprit, ils marchent dans l’Esprit, tellement repli de la loi de  Christ  (Gal
6.2; Gal 5.16, 25). Ensuite l’amour de Christ dans le cœur humain s’émouvant
dans le Saint-Esprit  (Rom. 5.5),  cette merveilleuse glorieuse Église s’en ira
avec puissance et Divinité;  parce que la Divinité  révélera dans les êtres
humains  par le Saint-Esprit, faisant accomplir leur pensée. 

Nos  pensées  fonctionnent  différemment.  De  nombreuses  fois,  nous
marchons, et nous disons ‘’Frère, comment allez-vous?’’ Vous ne le dites pas
du fond de votre cœur.  De nombreuses fois, nous disons, ‘’ Je suis ceci et
cela. Je ferai cela. ‘’ Vous ne le dites pas du fond de votre cœur. Voyez? Je ne
le dis pas du fond de on cœur. 

Mais lorsque vous devez tellement mort aux choses du monde (Col. 3 :
1-3),  que Christ  soit  en premier,  Christ  est  le  tout,  ensuite  tout  votre  être
appartient à l’Esprit du Seigneur Jésus-Christ, Il a  tout le contrôle. C’est en
ce moment que vos pensées deviendront pures. Vos pensées deviendront
pures. 

Beaucoup de gens disent,  ‘’Bien,  la religion vient  du cœur.  ‘’  Il  n’y a
aucune facultés mentales dans ce petit être appelé le ‘’cœur’’. Vous ne pouvez
pas penser avec votre cœur. La Bible dit, ‘’Comme un homme pense dans son
cœur, tel  il  est.  ‘’Vous ne pouvez pas penser avec votre cœur. Vous ne le
pouvez pas parce qu’il  n’y a aucune faculté mentale avec laquelle penser.
Jésus ne parlait pas de l’être physique; Il parlait de l’être surnaturel. 
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‘’ Comme un homme pense …’’  Elle est une pensée avant de devenir
une parole. Et une parole exprimée  se matérialise. Je crois dans mon cœur
que je suis un chrétien parce que j’ai accepté le Seigneur Jésus-Christ; si je ne
crie pas, si je ne bouge pas, si je ne fais rien. Avant tout, je crois dans mon
cœur qu’Il est mort à ma place.  Amen. Comme un chrétien, je l’accepte; je le
crois comme un chrétien;  ensuite c’est dans on cœur.  Alors, je l’exprime
sous  forme  d’une  parole,  ‘’  Je  suis  un  chrétien.’’  Alléluia.   Ensuite,  je
commence  a  me  comporte  comme  un chrétien,  parler  comme  un chrétien,
vivre comme un chrétien, être comme un chrétien. Et mes fruits, le monde me
reconnaît comme un chrétien. Alléluia. 

Nous  sommes  des  chrétiens  par  la  foi.  Par  la  grâce  de  Dieu,  nous
sommes des chrétiens (Éph. 2.8-9). Voyez? Dieu, dans Sa miséricorde infinie,
nous a appelé à être réconcilier avec Lui par Son Fils, Christ Jésus. (II Cor 5.
18-19). Ça règle la question. Non pas ce que nous faisons, ce qu’Il a fait. Il
a changé mon âme de choses du monde aux choses de Dieu, de course de
chevaux et de jeux d’argent, d’adultère, de mensonge et de vol. Il a changé
mon âme, changé mes pensées; et  jusqu'à ce que mes pensées deviennent
tellement réelles  au point de devenir des paroles dans mes lèvres; elles se
matérialisent,  et  maintenant,  je  suis  un  Chrétien.  Il  a  fait  de  moi  une
personne différente. Voilà ce qu’Il a fait de moi. Voyez-vous?

Quand Dieu dit quelque chose, cela doit arriver. C´est premièrement Sa
pensée, puis Sa Parole est exprimée. Peu importent les circonstances, cela
doit arriver. Oh, pouvez-vous voir l´infaillibilité de la Parole? Oh la la! [4]

Donc,  si  vous  dites  une  chose  et  pensez  une  autre,  vous  ferez  mieux
d’arrêter. Ayez vos pensées sur Dieu. Gardez les pures et restez là-bas ça, et
dites la même chose tous les temps. Voyez? Ne dites pas, ‘’Bien, je dirai, je
croirai mais j’irai voir.’’ Croyez-le. Amen. [5]
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